

Val d'Oise Habitat prêt à racheter les logements sociaux de AB Habitat à Montigny (7/03/2012 09:43)

Le président de Val d'Oise Habitat (VOH), Georges Mothron, a annoncé qu'un rachat des logements sociaux mis en vente par AB Habitat, à Montigny-lès-Cormeilles, était possible « à un prix raisonnable ». Une annonce faite en marge de la pose de la première pierre de la résidence Laurent Bonnevay à Argenteuil et publiée également sur le blog de du conseiller général d'Argenteuil.

La semaine dernière, Philippe Doucet maire d'Argenteuil et président d'AB habitat annonçait un projet controversé de vente de 632 logements sociaux à Montigny-lès-Cormeilles [voir notre article]. Objectif, obtenir des fonds propres en vue d'investissements sur les communes d'Argenteuil et de Bezons.

Georges Mothron propose ainsi à Philippe Doucet la vente de ces logements à Val d'Oise Habitat. « Je lui ai fait remarquer que ce qui comptait, en dehors de nos divergences politiques, c'était que nos locataires obtiennent les meilleurs services possibles et que l'on puisse développer nos offices H.L.M dans un cadre accepté par le plus d'acteurs possibles » explique-t-il.

Une initiative saluée par Philippe Métezeau

En réaction a la proposition de Georges Mothron, Philippe Métezeau, également conseiller général et élu d'opposition à Argenteuil, ne cache pas son enthousiasme. « Le projet de AB Habitat de recentrer son patrimoine sur Argenteuil et Bezons est compréhensible, mais mérite une préparation minutieuse. La proposition réfléchie de Georges Mothron à Philippe Doucet permet de sortir par le haut avec un accord gagnant-gagnant pour les deux bailleurs et pour les locataires. Comme vice-président charge de l'action sociale et président du Fond solidarité Logement du val d'Oise (FSL), je me réjouis de cette proposition publique et totalement transparente, et souhaite son aboutissement » déclare-t-il.

http://www.vonews.fr/article_16702 ©vonews - Mar 2012

1 sur 1 07/03/2012 19:32